



COURSE D'ORIENTATION EN TERRITOIRE ZOMBIE PARC DE LACROIX-LAVAL – 13/09/2025

LE CONCEPT : BALISER COMME JAMAIS !

Zomb'in The Dark est une course d'orientation peu ordinaire : seuls ou en équipe, les participants doivent explorer un lieu plongé dans la nuit, à l'aide d'une lampe et d'une boussole, pour valider un maximum de balises en 1h30, et ainsi gagner des points. Jusqu'ici, tout va bien (ou à peu près)...

Seul hic : le lieu de course est rempli de zombies affamés et tapis dans l'ombre ! Leur but : arracher les languettes de vie accrochées à la ceinture des survivants. Chaque vie en moins entraîne un malus de points sur le score final. Suspens, frissons et courses-poursuites : les survivants n'ont pas fini de baliser !

RENDEZ-VOUS PRÈS DE LYON 13 SEPTEMBRE !

Les zombies reviennent le 13 septembre au parc de Lacroix-Laval, près de Lyon ! Un parc gigantesque, une forêt à explorer, des zombies sournois tapis dans l'ombre... Beau programme, pour une balade nocturne que les survivants ne devraient pas oublier de sitôt !

Cette nouvelle invasion est le fruit de la collaboration entre Argémie, à l'origine du projet, et le club de l'ASUL Sports Nature, la référence en course d'orientation dans la région.

DES CENTAINES DE ZOMBIES ET SURVIVANTS ATTENDUS

La billetterie ouvre le vendredi 4 juillet et ça risque de partir vite ! Les intéressés ont donc tout intérêt à prendre leur place dès maintenant pour échapper aux zombies... ou les rejoindre ! Tarifs à partir de 20€ (hors frais de billetterie). Plus d'informations sur la [page Web de la course](#) !